

WADISON

H Ô T E L

SUEDOIS ou RELAXANT ~ DEEP TISSUE or RELAXING MASSAGE

Ce massage élimine les tensions accumulées et favorise un état de profonde relaxation.

This massage eliminates accumulated tensions and promotes a state of deep relaxation.

AYURVEDIQUE MASSAGE

Issu de la médecine traditionnelle indienne, il favorise l'assouplissement des muscles, des tendons et des articulations.

Is a system of medicine from India. Our ayurvedic massage will relieve you from muscle knots, strengthen the muscles tone, giving a feeling of overall wellbeing.

SPÉCIAL DOS LÉGER ~ BACK MASSAGE

Ce soin doux et profond soulagera les tensions musculaires du dos, des épaules, de la nuque et des bras.

This gentle and depth massage will relieve muscle tensions in the back, shoulders, neck and arms.

JAMBES LÉGÈRES ~ BEAUTIFUL LEGS

Ce massage est idéal pour soulager la sensation de jambes lourdes, profond et énergique.

Lymphatic Drainage Massage increases circulation and drains retained water and toxins from the body.

Tarif 60 mn : 9h à 20h : 130,00 euros

Tarif 90 mn : 9h à 20h : 180,00 euros

Massage entre 7h & 9h et entre 20h & 23h : 15% supplémentaire

*Nos massages sont des modelages corporels, des soins de beauté et de bien-être, non thérapeutiques et non médicalisés.

Contact PASCALE AU 07 69 20 23 78